
Протокол № 1 собрания инициативной группы 
МКОУ «Быовская СШ№3» о направлении проекта 

«Пришкольному участку быть !» на Волгоградский областной конкурс 
проектов местных инициатив в 2022 году 

по номинации «Детское» инициативное бюджетирование

Дата проведения собрания : 15 . 04 . 2022 г.

Место проведения собрания граждан: МКОУ «Быковская СШ№3».

Время начала собрания граждан: 15 часов 00 минут.

Время окончания собрания граждан: 16 часов 00 минут.

Присутствовало 11 человек.

Председатель собрания: Дудина Елена Николаевна.
(Ф.И.О.)

Секретарь собрания: Рассохина Ольга Сергеевна.
(Ф.И.О.)

1. Об избрании председателя собрания граждан о рассмотрении инициативного 
проекта (далее -  собрание граждан).

СЛУШАЛИ: Силаеву Надежду Николаевну. Она предложила избрать председателем
собрания Дудину Елену Николаевну.

ГОЛОСОВАЛИ:
«за» -1 1 ;
«против» -  
«воздержались» -

РЕШИЛИ:,
Избрать председателем собрания граждан Дудину Елену Николаевну.

(Ф.И.О.)

2. О формировании повестки дня собрания граждан.

СЛУШАЛИ:
Председателя собрания граждан Дудину Елену Николаевну

(Ф.И.О.)

с предложением утвердить следующую повестку дня собрания граждан:

1. Об избрании секретаря собрания граждан.
2. О рассмотрении инициативного проекта «Пришкольному участку быть!» на 

Волгоградский областной конкурс проектов местных инициатив в 2022 году

РЕШИЛИ:
Утвердить предложенную повестку дня собрания граждан.

2. По первому вопросу повестки дня собрания граждан:
1



СЛУШАЛИ: Дудину Елену Николаевну , которая предложила избрать секретарем 
собрания Рассохину Ольгу Сергеевну .
ГОЛОСОВАЛИ:
«за» — 11;
«против» - _______ ;
«воздержались» - _______ .

РЕШИЛИ:
Избрать секретарем собрания граждан Рассохину Ольгу Сергеевну .

3. По второму вопросу повестки дня собрания граждан:

СЛУШАЛИ: Луконину Светлану Сергеевну .Светлана Сергеевна предложила в рамках 
развития инициативного бюджетирования выдвинуть проект «Пришкольному участку 
быть!», который ставит своей целью провести водопровод на пришкольный участок,

СЛУШАЛИ: Краснову Светлану Владимировну, которая также отметила, что новый 
водопровод на участке необходим. Учащиеся школы смогут применять на практике 
теоретические знания по биологии и экологии.Также будет облогорожена большая 
территория школьного двора.

ГОЛОСОВАЛИ:
«за» — 11;
«против» - _______ ;
«воздержались» - _______ .

1. Выдвинуть инициативный проект:
«Пришкольному участку быть » на Волгоградский областной конкурс проектов местных 
инициатив в номинации «Детское» инициативное бюджетирование в 2022 году.

(Ф.И.О.)

РЕШИЛИ:

Секретарь собрания граждан: Рассохина О.С
(подпись) (Ф.И.О.)


